



# くじらメモリー

memory

## 生活発表会を行いました！！

2月15日（土） 第2回の生活発表会♪

会場は、保育園です。練習から本番まで、慣れた場所ですることができるのは、こども達にとっても、私たちにとっても、とてもうれしいことです。残念ながら、当日お休みの子がいましたが、練習してきた成果をそれぞれのクラスが発表することができました😊まだまだ、2回目の発表会♪ 3回目は、みんなと話し合っていきながら、こども達と楽しいものを作っていきたいと思います。

### \*みんな 頑張ったね\*

おかあさんやおとうさんのお顔を見ても、泣かないでできたうみ組さん



おうちの人とふれあい遊びをしただいち組さん



おいもさんとこどもになって「うんとこしょ！」と引っ張ったり、引っ張られたりしたあめ組さん。



森の動物たちになって劇や合奏を笑顔で頑張った山の音楽家のにじ組さん♪



1年目の”『パパイヤダンス♪』にたくさん身体を動かし、プレーメンの音楽隊になって、それぞれの役作りで物語をつくったそら・くじら組さん。



つぎは卒園式🌸

3月は、5名のくじら組さんの門出をみんなでお祝いします！

